

SEZ System Elektro Zubehör GmbH, Industriestraße 21, 78112 Sankt Georgen

An alle Kunden der
System Elektro Zubehör GmbH

Ihre Anfrage betreffend Kobalt

St. Georgen den, 22.05.2023

Sehr geehrte Damen und Herren,

Das Gesetz über die unternehmerischen Sorgfaltspflichten zur Vermeidung von Menschenrechtsverletzungen in Lieferketten ist zum 1. Januar 2023 in Kraft getreten.

Das neue Lieferkettengesetz für Deutschland verpflichtet Unternehmen mit in der Regel 3.000 oder mehr inländischen Arbeitnehmern ab Anfang 2023 dazu, auf Menschenrechtsverletzungen unter anderem auch beim Kobalt-Abbau zu achten.

Das betrifft sowohl Produzenten als auch deren Lieferanten.

Erste Anfragen bei unseren Lieferanten haben ergeben, daß zur Zeit keine durchgängigen Informationen zur Herkunft des Schwermetalls abgegeben werden können.

Wir nehmen unsere Verantwortung als Verarbeiter innerhalb der Lieferkette sehr ernst.

Wir werden daher die Herkunft von Kobalt in wiederkehrenden Abständen bei unseren wichtigsten Lieferanten abfragen, können zum heutigen Zeitpunkt jedoch keine durchgängige Information zur Herkunft des Schwermetalls bereitstellen.

Wir hoffen, Ihnen mit dieser Information weitergeholfen zu haben.

Mit freundlichen Grüßen

i.A. Thomas Marquart
Einkauf